

L'UNION MÉDICALE DU CANADA

Revue Medico-chirurgicale paraissant tous les mois.

RÉDACTEUR : LE DR. GEORGE GRENIER.

Vol. V.

JANVIER 1876.

No. 1.

TRAVAUX ORIGINAUX.

NECESSITE DES SCIENCES NATURELLES APPLIQUEES A LA MEDECINE ;

Par G. O. BEAUDRY, M. D. (*)

La science du médecin l'élèvera en honneur, et il sera loué devant les grands.

Ecclésiastique, XXXVIII, 3

La société humaine est tellement constituée que chacun de ses membres a un rôle à y remplir. Il existe pour chacun un cadre dans lequel il doit exercer son énergie, et faire valoir son travail, et hors duquel il est exposé à ne pouvoir réussir. Pour remplir dignement sa mission, il est nécessaire à tout homme instruit d'avoir une base d'étude vaste et étendue, sur laquelle il puisse appuyer les connaissances particulières que sa position l'oblige de posséder. C'est pour cela que les études du médecin, à cause de la position qu'il occupe dans la société, et des devoirs qu'il lui faut remplir, doivent embrasser la nature entière.

Tout ce qui existe doit servir à l'avantage commun. Or le médecin, en tant que ministre et interprète de la nature, doit choisir parmi ce qui existe, tout ce qui peut servir au bien-être de l'humanité. C'est vers ce but que doivent tendre tous ses efforts, et qu'il doit diriger ses études. C'est à cela que doivent s'appliquer les connaissances nombreuses et variées qu'il est tenu de posséder. Mais, pour parvenir à ce but, il lui est absolument nécessaire de connaître à fond toutes les sciences naturelles, car toutes doivent lui prêter leur secours pour connaître les maladies qui assiègent l'espèce

(*) Lecture devant l'Union Catholique.